
 
 
 

 
 
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom  21. März 2013 von Gemeinderat Christoph Hötzl 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 19.03.2013 
 
 

Betreff: Kosten Projekt „City of Design“ 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Herr Stadtrat! 
 
 

Im aktuellen Stabilitätspakt verpflichten sich die unterzeichnenden Parteien zur 
Budgetdisziplin und zum verantwortungsvollen Umgang mit den Ressourcen. Zweifelsfrei 
muss die Stadt Graz begonnene Projekte weiterhin finanzieren bzw. auf Notwendigkeit und 
Plausibilität der Kosten überprüfen. In diesem Zusammenhang gilt es auch, das Projekt „City 
of Design“ hinsichtlich der zu erwartenden Kosten zu evaluieren.  
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie hoch werden die Gesamtkosten aus dem Projekt „City of Design“ im kommenden 
Budgetentwurf tatsächlich sein? 
 
 
 
 
 


